



CEO baru ditunjuk untuk penyedia layanan kesehatan mental yang bermasalah di Greater Manchester

Description

Kepala Eksekutif Baru ditunjuk untuk Trust Kesehatan Mental Greater Manchester setelah bertahun-tahun kegagalan bertubi-tubi terhadap pasien dan keluarga mereka. Karen Howell OBE akan segera bergabung dengan trust tersebut setelah karirnya yang luar biasa selama hampir 45 tahun di NHS.

Penunjukan Karen Howell OBE merupakan upaya dari Trust Kesehatan Mental Greater Manchester untuk memperbaiki kondisinya yang terungkap dalam dokumen BBC Panorama tahun 2022. Sebelumnya, Manchester Evening News telah melaporkan kurangnya tenaga kerja di layanan kesehatan mental tersebut yang tidak aman, serta kegagalan trust yang dikutip di pengadilan sebagai penyebab kematian tragis beberapa orang di bawah jagaannya.

GMMH telah menjadi sorotan badan pengawas kesehatan selama dua tahun terakhir, seperti Badan Pengawas Kualitas Layanan (CQC), dan telah menjadi subjek investigasi oleh banyak lembaga, termasuk Kepolisian Greater Manchester. Menurut laporan yang diterbitkan bulan lalu, pasien di GMMH 'diberikan hak dan martabat dasarnya' dan mengalami 'penurunan insidious' dalam kualitas perawatan yang diberikan ke mereka.

Karen Howell OBE, yang saat ini menjabat sebagai Chief Executive di Wirral Community Health & Care NHS Foundation Trust, diharapkan dapat membawa perubahan yang positif di Trust Kesehatan Mental Greater Manchester. Tony Warne, ketua di GMMH, menyatakan bahwa Karen membawa pengalaman yang berharga dan komitmen yang tinggi untuk meningkatkan layanan kesehatan mental di wilayah Greater Manchester.

Karen Howell OBE memiliki rekam jejak yang kuat dalam memimpin dan mengubah layanan kesehatan mental, dan telah bekerja di berbagai posisi kepemimpinan di Cheshire, Merseyside, dan NHS Wales. Dengan penunjukan Karen, GMMH berharap untuk memberikan layanan yang berkualitas tinggi dan menjadi tempat kerja yang inklusif dan membanggakan.

Ringkasan

Greater Manchester Mental Health Trust telah mengalami berbagai kegagalan dalam memberikan pelayanan kepada pasien dan keluarga mereka. Setelah tahun-tahun yang sulit, mereka telah menunjuk seorang chief executive baru untuk memimpin organisasi tersebut. Bagaimana pendapat Anda tentang penunjukan kepala eksekutif baru ini? Apakah Anda percaya bahwa perubahan kepemimpinan dapat memperbaiki kondisi mental health trust? Silakan berikan komentar dan pendapat Anda di bawah ini.

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark